



El Ministerio de Medio Ambiente confirma a Helena Caballero como representante del Gobierno en la Oficina de Naciones Unidas para la Década del Agua

- Helena Caballero está adscrita temporalmente a la Subdirección General de Relaciones Internacionales del Ministerio de Medio Ambiente y colabora en la proyección exterior del Departamento en materia de agua, así como en la organización de los actos de la EXPO 2008

27 dic. 06.-El Ministerio de Medio Ambiente confirma a Helena Caballero como representante del Gobierno en la Oficina de Naciones Unidas para la Década del Agua creada para promover el cumplimiento de los compromisos del milenio en materia de agua para el año 2015.

El último Consejo de Ministros, celebrado el pasado día 22 de diciembre, autorizó la firma del acuerdo entre España y Naciones Unidas para implantar en Zaragoza la Oficina central del Secretariado para la Década del Agua.

De esta forma se materializa el acuerdo alcanzado por la Asamblea General de Naciones Unidas que contemplaba que la oficina encargada de supervisar e impulsar todas las acciones ligadas al Decenio Internacional para la Acción "El agua, fuente de vida, 2005-2015" estuviera en Zaragoza. Ello unido a que el periodo de vigencia coincide con la celebración, en Zaragoza en 2008, de la Exposición Internacional, que versará sobre el agua y que ha contado con el apoyo incondicional del Ministerio de Medio Ambiente.

A día de hoy la ONU aún no ha elegido a la persona que se encargará de coordinar la oficina, que será un alto funcionario de las Naciones Unidas con al menos diez años de experiencia en temas internacionales.

Una vez nombrado el coordinador se hará público el nombre del representante español en la Oficina. El pasado mes de marzo, la Ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona hizo una apuesta clara por Helena Caballero, hasta entonces



Nota de prensa

presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero, para que ocupe dicho puesto.

Desde su sustitución al frente de la Confederación Hidrográfica del Duero Helena Caballero, adscrita temporalmente a la Subdirección General de Relaciones Internacionales del Ministerio de Medio Ambiente, ha colaborado activamente en la proyección exterior del Departamento en materia de agua, y en particular en el grupo de expertos creado de cara a organizar los actos de la EXPO 2008, y pertenece al Comité Directivo de la Tribuna del Agua de Zaragoza.

Además ha participado en la organización de las jornadas de lanzamiento de la versión en castellano del segundo informe de las Naciones Unidas sobre el desarrollo de los recursos hídricos en el mundo, que hace unas semanas reunió en Zaragoza a expertos de todo el mundo.

Durante su etapa al frente del Organismo de Cuenca, Helena Caballero consiguió importantes acuerdos de colaboración con los regantes, y su gestión fue apoyada por importantes personalidades del mundo universitario, por premios Nacionales e Internacionales de Medio Ambiente y por los ciudadanos, a través de la Federación Nacional de Consumidores (FACUA), así como por expertos en conservacionismo de la talla de Global Nature.

Helena Caballero también contó con el apoyo, a nivel nacional, de grupos conservacionistas como Greenpeace, Seo Birdlife, WWF ADENA y Amigos de la Tierra, así como de responsables medioambientales de los sindicatos españoles más relevantes.